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CÂMNRA MUNICIPAL DE TABAPUÃ
ESIAOO DE SÃO PAUTO

GNPJ: õ t .840.600/ü10l.04

REQUERIMENTO N'OO3 DE 28 DE JANEIRO DE 2025

EXMO. SR. FERNANDO FACH¡N FRANZOTI

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE TABAPUÃ.SP.

ÁeUlUeS LUIZ PAULELLA, Vereador desta Câmara Municipal,

respeitosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal (Art. 60, lnciso X/) e do

Regimento lnterno (Art. 217, S Unico), dispensada3 as formalidades regimentais, as

seguintes informações junto ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Tabapuä, Sr. SILVIO

CÉSAR SARTORELLO:

| - Que o Poder Executivo informe quais providências foram
tomadas para averiguar e solucionar os problemas estruturais relatados pelos
moradores da COHAB V, como rachaduras, trincos e pisos soltos?

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento se faz necessário diante das reiteradas reclamações dos

moradores da COHAB V, que enfrentam problemas estruturais graves, como rachaduras e

trincas em suas residências. Tais falhas comprometem näo apenas a segurança das

famílias, mas também a qualidade de vida e a valorização de seus imóveis.

Cåmara Municipal de Tabapuã - SP, 28 de novembro de 2024.

Áouues LUtz PAULELLA
Vereador

Av. DR. JosÉ Do vAltr pERE¡BA, oBZ - cEp: rSBBo.ogg - TABApUÃ€p - FoNE: (tz) 3õ62-12?3 -
oamaratabapua@hotmail.Gom - camara@camaratabapua.sp.Sov.br
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